

Vinilit

INNOVACIÓN EN PLÁSTICO Y COMPROMISO CON EL CUIDADO DEL AGUA

CON CASI CUARENTA AÑOS DE HISTORIA, ES PRECURSORA EN CHILE EN LA FABRICACIÓN DE SISTEMAS DE CONDUCCIÓN DE FLUIDOS A TRAVÉS DE TUBERÍAS PLÁSTICAS. LA CALIDAD DE SUS PRODUCTOS, LA SEGURIDAD DE SUS OPERACIONES, EL RESPETO HACIA SUS CLIENTES Y EL MEDIO AMBIENTE, HAN SIDO ASPECTOS CLAVES PARA MANTENERSE EXITOSAMENTE EN EL TIEMPO.

Por Camila Ramírez_Foto Vivi Peláez

Es la compañía líder en soluciones plásticas de conducción de fluidos para construcción, urbanización, sanitarias, riego, minería e industria. Desde Vinilit aseguran que las claves del éxito son la calidad, seguridad y el cuidado del medio ambiente.

Con 39 años de existencia, la empresa Vinilit S.A. nació como una división del grupo de empresas Pizarreño y se transformó en una de las pioneras en la producción de tuberías plásticas en Chile, en particular del PVC. Posteriormente, en los años 80 se formó Duratec Vinilit, compañía que se convirtió en líder de la industria en la época de crecimiento del PVC como solución y, más tarde, en uso del HDPE, que corresponde al polietileno de alta densidad.

Ademir Domic, gerente general de Vinilit, destaca que en sus inicios la empresa fue precursora en sistemas plásticos de conducción de fluidos. “En la época en que se conducía agua y alcantarillado con soluciones duras en acero, hormigón o fibrocemento, apareció el plástico como una revolución a nivel mundial que facilitaba estos procesos y Vinilit desarrolló esta tecnología en el país”, explica.

LOS TRES PRINCIPIOS

Con el paso del tiempo, la compañía mantuvo su liderazgo y amplió sus líneas de productos para la conducción de agua potable, alcantarillado y sistemas sanitarios en la construcción. En los últimos quince años,

Vinilit se diversificó con el fin de mejorar su oferta, al desarrollar soluciones no sólo para materiales de construcción, sino que también para aplicaciones industriales en el mundo de la minería, en el riego tecnificado y en la industria en general.

Ademir Domic enfatiza en tres principios sobre los cuales fue fundada la compañía y que permiten que se mantenga en el tiempo. El primero de ellos es la calidad. “Tenemos claro que nuestros productos son reconocidos y eso es algo que tenemos que cuidar. Lo entendemos como una forma de honrar y respetar tanto a nuestros clientes como a quienes en el pasado construyeron esta marca, prestigio e imagen”, señala el gerente general de Vinilit.



EL MEJOR AMIGO DEL AGUA

El gerente general de Vinilit, Ademir Domic, destaca la importancia de cuidar el agua a través del desarrollo de procesos productivos que minimicen los efectos negativos en el medioambiente. “El agua es un recurso escaso a nivel mundial. Se ha transformado en una tendencia el preocuparse de su cuidado, a través de su uso eficiente y de la implementación de tecnologías que permiten preservar el recurso”. Es esta preocupación por el agua la que llevó a la empresa a desarrollar una herramienta de medición de la huella hídrica hace algunos años. Gracias a ella, hoy trabaja en un plan para reducir el uso del recurso hídrico en los procesos de producción.

“En Vinilit no nos quedamos sólo con el marketing y con apoyar estas causas sino que, además, en nuestros propios procesos productivos nos estamos haciendo parte del cuidado del agua. Hoy contamos con procesos de recirculación, de manera que el agua que empleamos, la reutilizamos y la reenfriamos. También tenemos circuitos cerrados y hemos implementado una serie de iniciativas para minimizar y cuidar su uso, incluso en las cuestiones más domésticas y personales”, recalca Domic.

“El segundo principio –continúa– tiene que ver con la seguridad y salud de las personas que trabajan con nosotros y de quienes utilizan nuestros productos. Y el tercero, es el respeto y cuidado por el medio ambiente”.

Hacia fines de 2012, Vinilit dejó de pertenecer al grupo Pizarreño y pasó a formar parte del grupo belga Aliaxis, un conglomerado dedicado a los sistemas plásticos de conducción de fluidos, con soluciones de úl-

tima tecnología para la conducción de agua, aire comprimido, redes de incendio y riego de soluciones ácidas, entre otros productos.

“Estamos iniciando una nueva fase al formar parte de Aliaxis Group, porque nos está permitiendo acceder a una serie de beneficios, soluciones y ventajas competitivas. Más importante aún, nos permite conocer nuevas tecnologías que en Chile no existen”, dice Ademir Domic.

Actualmente, las operaciones de Vinilit

incluyen una planta industrial construida en los años 90 en la comuna de San Bernardo. Ahí es fabricada la mayor parte de las tuberías y de los accesorios utilizados en los sistemas sanitarios e hidráulicos de las más diversas obras de construcción de todo Chile. El desafío a futuro de Vinilit, concluye Domic, es seguir ofreciendo soluciones, “que estén a la vanguardia a nivel mundial en la conducción de fluidos y, en particular, en el cuidado del agua”.